

Objet : Nouveauté chez Sherpa Firme-Conseils Inc.

Cher(s) client(s),

Nous sommes heureux de souhaiter la bienvenue à Mary Sweeny, qui est nouvellement associée chez Sherpa Firme-Conseils Inc.

Étant CPA auditrice, CA, Mary a travaillé dans un des plus grands cabinets comptables international, soit PricewaterhouseCoopers durant quelques années. Originaire de Waterville et demeurant à Lennoxville, Mary a donc une compréhension des enjeux et une appréciation de la vie estrienne.

Avec l'arrivée de Mary, nous sommes en mesure d'offrir à nos clients un service parfaitement bilingue.

Toujours dans le but de vous offrir des services des plus complets et professionnels, à court et à long terme, les connaissances de Mary s'ajoutent donc à l'expertise de notre équipe.

Nous lui souhaitons bon succès dans ce nouveau projet

Cordialement.

Dear Clients,

We are happy to welcome Mary Sweeny, who has recently been made a partner at Sherpa Firme-Conseils Inc.

Mary holds the CPA, auditor, CA designation and worked in a big four accounting firm in Montreal for many years, but she has recently returned to her roots. Originally from Waterville, Mary has both an understanding of the issues at play and an appreciation of the Townships life.

With Mary's arrival, we are now able to offer a completely bilingual service to our clients.

Always with the aim of offering the most complete and professional services, in the short and long term, Mary's knowledge builds on the expertise of our team.

We wish her every success in this new endeavour.

Cordially.